



# 寮生だより 4月号



## 4月8日 始業式・着任式

数週間の春休みを終え、2024年度始業式がおこなわれました。校長先生からは、『変化の激しい世の中についていけるよう自分の殻を破り、今までできなかったことに取り組めるようアップデートしていこう』とお話がありました。また、今年度は3名の新任の先生を迎え、自己紹介をしていただきました。その後、新クラス・新担任の発表がありました。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

# 入学おめでとう!

## 4月9日 入学式・入寮式

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。履き慣れない革靴と、真新しい制服を身にまとった新入生が、期待と不安な面持ちで本校の門をくぐりました。校長先生からは、『一人一人高い志を持って、自分の新たな可能性に挑戦し、自らを律しながら協調性を身に着け、互いに高め合えるよう有意義な3年間にしましょう。』とお話がありました。また、山下昭史三豊市長・学校法人四国学院大学理事長代理漆原光徳先生をはじめ、来賓の皆様から心温まる激励のお言葉をいただきました。新入生のみなさんが充実した高校生活を送れるよう教職員一同サポートして参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。



## 4月10日 対面式

対面式がおこなわれました。在校生代表からは『今日から仲間です。全校生徒でより良い学校を作っていきます。』と激励の言葉が送られました。新入生代表からは『期待と希望を胸に抱き、この門をくぐりました。新しい環境に慣れるまで戸惑うこともありますが、声をかけていただくと嬉しいです。』と緊張した面持ちで在校生への言葉がありました。全校生徒で協力をし、活気のある学校にいきましょう!



## 4月11日 寮生集会・避難訓練

体育館にて、今年度初めての寮生集会がおこなわれました。『集団生活になるので、互いに思いやりを持って生活し、楽しい寮生活を送ることができるよう協力しましょう』とお話がありました。その後、防火避難訓練を実施しました。



## 4月16日 遠足

晴天の中、学年ごとに分かれて遠足に行きました。思い思いの時間を過ごし、クラスでの交流を深めた良い1日となりました。

### 3年生 大塚国際美術館



### 2年生 鷺羽山ハイランド



### 1年生 美観地区





# お誕生日おめでとう



## 3年

- 古畑 大弥 (男子サッカー部)・・・18年間育ててくれてありがとうございます。  
これからも迷惑かけると思うけどよろしくお願いします。
- 田山 煌稀 (男子サッカー部)・・・18年間育ててくれてありがとう。  
これからも応援よろしくお願いします。
- 上地 陽斗 (男子サッカー部)・・・今までサッカーしてる自分を支えてくれてありがとう。
- 高須賀 旬 (野球部)・・・18歳の誕生日を向かえました。3年間親元を離れて野球をやらせてくれてありがとうございました。今まで支えてくれた分、次は自分が恩返しします。
- 原田 洸太郎 (野球部)・・・残り3ヵ月なので悔いのないように頑張ります。応援よろしくお願  
いします。
- 畑井 秀斗 (野球部)・・・今まで育ててくれてありがとうございました。最後の夏、悔いの残ら  
ないように頑張るので応援よろしくお願いします。
- 平川 璃晏 (女子サッカー部)・・・両親へ いつも支えてくれてありがとうございます。ラスト  
1年悔いが残らないように頑張るので、応援よろしくお願  
いします。試合たくさん見に来てね。大好き♡
- 三木 凜花 (看護科)・・・18年間育ててくれてありがとう。これからも、たくさん苦勞をかける  
かもしれないけど、これからもよろしくね。

## 2年

- 中村 将馬 (野球部)・・・もう寮に入って1年間が経ち、すこし家がこいしくなりました。  
ですが、電話をかけてくれるのであまりさみしいってのはな  
くなりました。今まで、これからもよろしく。
- 森本 めい (バレー部)・・・離れていても一番に心に寄り添ってくれるのは家族です。本当  
にありがとう。17歳は身体を大切に、元気に過ごします！ず  
っと見守っていてね。これからもよろしく！
- 坂井 真弓 (看護科)・・・香川に来て約1年、寮にも学校にも慣れて毎日楽しいです。2年  
生では実習が増えるので気を引き締めて頑張ります。賑やかな坂  
井家が私の宝物です。いつもありがとう。
- 鬼松 大喜 (卓球部)・・・遅生まれで16歳になってみんなより少し短いけれど、高校生活も部活動も  
充実していて楽しいです。これからもよろしくお願いします。

## 1年

- 田中 潤一 (男子サッカー部)・・・今年はトップチームで試合に出れることを目指します。体の  
調子を崩さず元気に生きていき。トップチームで試合に1年  
生から出れるようにサッカーを頑張りたいと思います。
- 前池 海久斗 (男子サッカー部)・・・今年の4月から入ったばかりですが今まで関わってきた人  
や四国学院大学香川西高校の関わる皆さんに日々感謝しな  
がら頑張りたいと思います！よろしくお願ひします。
- 山下 達也 (男子サッカー部)・・・今年で16歳になりました。高校生活はまだ馴染んでいま  
せんが迷惑のないよう頑張ります。1年生でフリンスに出れる  
ような選手になります。
- 中村 心優斗 (男子サッカー部)・・・自分は支えられてサッカーが出来ているから、一生懸命頑  
張るから応援してね。
- 江野脇 脩 (バスケ部)・・・いつもありがとう。寮に来てもう1ヵ月が経とうとしています。  
これからもがんばるのでよろしくおねがいします。
- 藤野 夢姫 (卓球部)・・・いつもサポートありがとう。これからもたくさん迷惑をかけると思  
うけど自分なりに頑張るのでよろしくおねがいします。
- 松尾 奏楽 (陸上部)・・・もう中学生が終わり、高校1年生になりました。今のところは友達と  
元気に過ごしています。これからもがんばっていくのでよろしくお願  
ひします。
- 安孫子 瑠佳 (陸上部)・・・いつもありがとう。これからも色々大変なことも多くなるけど応え  
んしてください。

## 2年

- 石川 真裕 (男子サッカー部)・・・お母さん産んでくれてありがとう。自分が今やっているこ  
とは当たり前じゃないと毎日思います。試合で結果を残し  
てお母さんにかっこいい息子の背中を見せます。  
応援お願いします。
- 小倉 翔太 (男子サッカー部)・・・今月で17歳になります。ここまで成長できたのは家族が  
支えてくれたおかげです。  
期待に応えられるようこれからも精一杯頑張ります
- 竹内 凜太郎 (野球部)・・・親元を離れて約1年がたって、さみしい時期もあったけど、毎  
日のように連絡くれてありがとう。今年は甲子園に連れていけ  
るようにがんばります。

\* 提出期限までにコメント用紙を提出した生徒のみ、載せています (各部顧問より月の始めに周知済み)